

## ABSTRAK

**Ali, Muhammad.** 1721000006. 2021. *Hak Dan Kewajiban Dalam Keluarga Terhadap Istri Yang Bekerja Di Luar Rumah*(Analisis terhadap Warga Dusun Krajaan, Desa Sogaan, Kec. Pakuniran, Kab. Probolinggo) Jurusan Hukum Keluarga (HK), Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) Kh. Zainul Mu'in Husni, M.H. (II) Muhammad Zainuddin Sunarto M.HI

**Kata Kunci: Istri bekerja di Luar rumah, Kondisi Keluarga, Hak dan kewajiban**

Istri yang bekerja di luar rumah sudah sering kita jumpai di sekitar kita dan juga sudah banyak fenomena tentang istri yang ikut serta membantu suaminya mencari nafkah untuk keberlangsungan kehidupan rumah tangganya. Namun hal tersebut juga berdampak terhadap kehidupan rumah tangganya karna kelalaian untuk memenuhi hak dan pelaksanaan kewajibannya untuk keluarganya.

Rumusan masalah sebagai berikut (1) Bagaimana kondisi keluarga dimana seorang istri bekerja di luar rumah? (2) Bagaimana implementasi hak dan kewajiban dalam keluarga terhadap istri yang bekerja di luar rumah?

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif jenis study kasus, dengan tehnik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisis, peneliti menggunakan analisis deskriptif.

Peneliti mendapat hasil yang memuaskan antara lain terkait Istri yang bekerja di luar rumah yang di daerah dusun Krajan desa Sogaan. Menurut para istri yang bekerja di luar rumah bahwasanya mereka bekerja karna suatu alasan yang mendesak diantaranya : faktor ekonomi, faktor pendidikan, faktor lingkungan dan faktor suami yang tidak memungkinkan bekerja sehingga membuat mereka harus bekerja untuk keberlangsungan hidupnya di dalam keluarganya. Mengenai dampak istri yang bekerja di luar rumah sangat berpengaruh terhadap keharmonisan keluarganya dan dapat disimpulkan pula Istri yang bekerja di luar rumah tersebut juga berdampak terhadap anak dan suaminya beserta hak dan kewajiban yang dimiliki di dalam keluarganya